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En Bacalar, Q. Roo, siendo las 10:30 horas del día 29 de Octubre de 2012, se reunieron en la sala 
de juntas del Mirador Norte; los integrantes del Comité Ejecutivo del Programa de Ordenamiento 
Ecológico Local de Municipio de Bacalar en pleno, de conformidad con el siguiente: 
  
 

Orden del Día. 
 
 

1. Registro de participantes y Verificación Quórum Legal. 
 

2. Bienvenida. 
H. Concejo del Municipio de Bacalar. 
 

3. Exposición de motivos. 
Secretaría de Ecología y Medio Ambiente. 
 

4. Presentación de los resultados del Taller de Agenda Ambiental. 
 

5. Asuntos Generales. 
 

6. Lectura de acuerdos. 
 

7. Clausura de la Sesión.    

 
 

 

 
LISTA DE ASISTENCIA 

 

ING. GUSTAVO OLIVARES ALANIS JEFE DE UNIDAD DE LA SEMARNAT, 

DELEGACION QUINTANA ROO 

LIC. FRANCISCO FLOTA MEDRANO PRESIDENTE DEL CONCEJO MUNICIPAL DE 

BACALAR 

ING. JULIO RODRIGUEZ HERRERA ASESOR AMBIENTAL DEL H. CONCEJO 
MUNICIPAL DE BACALAR 

LIC. CARLOS RAFAEL MUÑOZ BERZUNZA SUBSECRETARIO DE POLITICA AMBIENTAL DE 
LA SEMA 

SALVADOR POOT  VILLANUEVA DIRECTOR DE ORDENAMIENTO ECOLOGICO DE 
LA SECRETARIA DE ECOLOGIA Y MEDIO 
AMBIENTE DEL ESTADO 
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En uso de la palabra el Lic. Francisco Flota Medrano, Presidente del Concejo del municipio de 
Bacalar, dio la bienvenida a los presentes, reiterando el compromiso para coadyuvar en el 
desarrollo del proceso con el objetivo de obtener los resultados favorables para el Municipio de 
Bacalar. 
 
El Ing. Julio Rodríguez, asesor en ambiental del Municipio, en la exposición de motivos menciona 
que esta reunión  tiene el objetivo de mostrar los avances de los talleres realizados en la primera 
etapa. 
 
Acto seguido el Ing. Ricardo Rincón del grupo Consultor presentó los resultados preliminares del 
taller efectuado para la fase de la agenda ambiental, en donde se describieron las actividades 
preponderantes que por sector se considera son los puntos medulares más problemáticos  del uso 
del territorio en el aspecto ambiental; destacando de acuerdo a los resultados el deterioro de la 
laguna, cambio de uso de suelo, deforestación y falta de manejo de residuos sólidos.  
 
El Presidente Municipal Lic. Francisco Flota Medrano comenta que será necesario revisar a detalle 
algunas inquietudes plasmadas en la agenda para darle su justa dimensión y que no quede solo en 
apreciaciones. 
 
El Biol. Salvador Poot de la SEMA comenta que es necesario hacer énfasis que estas 
problemáticas serán atendidas de acuerdo a las fases correspondientes contenidas en los términos 
de referencia, esto con el fin de no crear falsas expectativas, así mismo estas primeras 
identificaciones de problemáticas serán la base para hacer solicitudes formales a las dependencias 
integrantes del comité que tengan dicha información, con el fin de que se tengan elementos 
técnicos que permitan respaldar o en su caso modificar los resultados presentados de las 
problemáticas vertidos en el taller de agenda. 
 
El Biol. Juan Solorio del grupo consultor considera  importante para atender dichas inquietudes, la 
información que las diferentes dependencias y asociaciones han trabajado desde el punto de vista 
técnico, por lo que solicita se hagan las peticiones formales para la obtención de información clave. 
 
El Presidente Municipal Lic. Francisco Flota Medrano comenta que en su caso poseen cierta 
información que será aportada para el desarrollo de algunos puntos mencionados en la agenda 
ambiental. 
 
El Lic. Rafael  Muñoz Berzuna, Subsecretario de Politica Ambiental de la SEMA, comenta que es 
importante que los resultados de la agenda sean confrontados con estudios base para darles un 
peso real.  
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Asuntos generales: 
 
El Ing. Sergio Terrones de normativa ambiental municipal presentó a los integrantes del comité 
ejecutivo el calendario de reuniones de aptitud sectorial que se efectuarán en ciertas comunidades 
al norte y centro del municipio de bacalar para tratar el aspecto agropecuario y forestal. 
 

 
ACUERDOS:  

 
 
Acuerdo  1/29/10/2012/: El representante del Organo ejecutivo hará la solicitud formal a los 
integrantes del Comité Técnico para que en base a sus competencias y actividades, entreguen 
información técnica para el desarrollo del proceso en base a las problemáticas detectadas en el 
taller de agenda ambiental. 
 
Acuerdo  2/29/10/2012/: El órgano ejecutivo realizará las observaciones pertinentes a los 
resultados del taller de agenda ambiental, para su posterior envío a los integrantes del comité 
técnico. 
 

 

Cierre de Minuta: 
No habiendo otro asunto que tratar, se levanta la 1ª SESION DEL COMITÉ EJECUTIVO PARA EL 
PROCESO DE ELABORACION DEL PROGRAMA DE ORDENAMIENTO ECOLÓGICO LOCAL 
DEL MUNICIPIO DE BACALAR, siendo las 12 horas con 50 minutos del día 29 de Octubre del 
2012, firmando de conformidad en todas las hojas al calce de la presente, los que en ella 
intervinieron. 
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FIRMAS 
 
 
 

 

 

 

 

______________________________________ 

ING. GUSTAVO OLIVARES ALANIS 

JEFE DE UNIDAD DE LA SEMARNAT 

DELEGACION QUINTANA ROO 

 

 

 

 

 

 

 

____________________________________ 

LIC. FRANCISCO FLOTA MEDRANO 

PRESIDENTE DEL CONCEJO MUNICIPAL DE 

BACALAR 

 

 

 

 

 

_____________________________________ 

LIC. CARLOS RAFAEL MUÑOZ BERZUNZA 

SUBSECRETARIO DE POLITICA AMBIENTAL DE 

LA SEMA 

 

 

 

 

 

 

 

__________________________________ 

ING. JULIO RODRIGUEZ HERRERA 

ASESOR AMBIENTAL DEL H. CONCEJO 

MUNICIPAL 

 

 


